



Pièces	9 Pièces
Superficie	265 m²
Référence	2312627
Prix	725 000 €

St Paul le Jeune

Maison à vendre (07460)

Très rare ! A vendre entre Les Vans et Barjac, un mas en pierre dont les 5 chambres avec salles d'eau/WC et les pièces de vie ont été rénovées avec soin et respect des éléments anciens : enduits à la chaux, parquets et escaliers en bois nobles, pièces voûtées enjolivées, chauffage cosy grâce au poêle à bois et à la cheminée insert des salons. Trois suites ont un accès indépendant et pourraient être louées en saison. Une dépendance en pierre sur cave, d'environ 70m2, abrite actuellement un atelier et la buanderie. Il faut s'imaginer dans la piscine à débordement, à l'abri des regards et de ...

Very rare ! For sale between Les Vans and Barjac, a stone farmhouse with 5 bedrooms with shower rooms/WC and 2 living rooms which have been renovated with care and respect for the old elements: lime coatings, noble wooden floors and staircase, embellished vaulted rooms, cozy heating thanks to the wood stove and the insert fireplace in the living rooms. Three suites have independent access and could be rented in season. A stone outbuilding of approximately 70m2 that currently houses a workshop and the laundry room. Just imagine yourself in the infinity pool, surrounded by nature, away from ...

ITC IMMOBILIER

17, boulevard Portalet - 30500 ST-AMBROIX

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

